

Ein caritatives Unternehmen, das christlichen Auftrag und professionelles Management miteinander vereint und eine breite Palette von sozialen Aufgaben erbringt.

www.cts-mbh.de

Einladung



**10 Jahre Caritas
SeniorenHaus
Mandelbachtal**

15. Juni 2019, 10 Uhr

Kindertagesstätten →

Jugendhilfe →

Krankenhäuser →

Rehakliniken →

SeniorenHäuser →

Aus- und Fortbildung →

Behindertenhilfe →

Hospiz und Palliative Care →

Ärztehaus →



PROGRAMM

15. JUNI 2019, 10 UHR

Wortgottesdienst in der Pfarrkirche Ormesheim

Pfarrer Ulrich Nothoff

Begrüßung

Rafael Lunkenheimer

Geschäftsführer der Caritas Trägergesellschaft
Saarbrücken mbH

Grußworte

Gerd Tussing

Bürgermeister der Gemeinde Mandelbachtal

Sarah Glauben

Einrichtungsleitung

Gemütliches Beisammensein im SeniorenHaus

Im Anschluss laden wir Sie zu
Gegrilltem sowie Kaffee und Kuchen ein

Möglichkeit zur Besichtigung des Hauses

Die Veranstaltung wird musikalisch umrahmt
vom Orchesterverein Harmonie Ormesheim e.V.

Bitte bestätigen Sie Ihre Teilnahme bis zum
05. Juni 2019 per E-Mail oder Fax.

E-Mail: info@seniorenhaus-mandelbachtal.de

Fax: 06893/8022-109

WIR LADEN SIE HERZLICH EIN!

Am 7. Juni 2009 öffnete unser Caritas SeniorenHaus
in Ormesheim seine Pforten.

In den vergangenen zehn Jahren haben viele ältere
Menschen in unseren familiären Hausgemeinschaften
ein neues Zuhause gefunden. Für das vollstationäre
Wohnen stehen bei uns 30 Plätze in Einzel- und 24
Plätze in Doppelzimmern zur Verfügung. Im Bereich der
Kurzzeitpflege werden sechs Plätze in Einzelzimmern
angeboten. Zusätzlich gibt es zehn Tagespflegeplätze
und drei Wohnungen Betreutes Wohnen.

Heute können wir mit Stolz sagen, dass wir seit zehn
Jahren eine „starke Familie“ sind.

Wir freuen uns, dieses Jubiläum mit Ihnen zu feiern. Im
Anschluss an den Festgottesdienst laden wir Sie gerne
zu uns ins Haus ein. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Rafael Lunkenheimer
Geschäftsführung cts mbH

Sarah Glauben
Einrichtungsleitung